



AUSSCHREIBUNG

DAAD-PREIS 2024



DAS INTERNATIONAL OFFICE VERGIBT IM RAHMEN DES DAAD STIBET PROGRAMMS DEN DAAD-PREIS 2024

BESCHREIBUNG

Die Universität Greifswald verleiht den DAAD-Preis 2024 an eine*n herausragende*n ausländischen Studierende*n bzw. Doktorand*in, der*die sich durch besondere akademische Leistungen und bemerkenswertes gesellschaftliches oder interkulturelles Engagement hervorgetan hat.

DER PREIS IST MIT 1.000 EUR DOTIERT.

VORAUSSETZUNGEN

Für die Bewerbung sind folgende Voraussetzungen zu erfüllen:

- Sie sind Bildungsausländer*in, sind an der Universität Greifswald eingeschrieben und erbringen gute bis sehr gute Leistungen
- Sie halten sich vorrangig in Deutschland auf (keine Gast- bzw. Austauschstudierende)
- Sie befinden sich im fortgeschrittenen Stadium des Bachelorstudiums (mindestens 2. oder 3. Studienjahr) bzw. Masterstudiums (mindestens 2. Semester)
- Sie engagieren sich gesellschaftlich-sozial
- Darüber hinaus können sich auch Jung-Examierte (d.h. der Abschluss ist i.d.R. nicht länger als 3 Monate her) und Doktorand*innen bewerben

Wenn Sie den Anforderungen entsprechen und sich auf den DAAD-Preis bewerben möchten, reichen Sie bitte bis zum **10.05.2024 folgende Bewerbungsunterlagen als PDF ein:**

- Motivationsschreiben aus dem hervorgeht, wer Sie sind und welchen Platz Sie in der Universität und Stadt Greifswald einnehmen
- Notenspiegel / Transcript of Records
- Immatrikulationsbescheinigung
- Lebenslauf
- Empfehlungsschreiben eines*einer Hochschullehrenden

Ihre Bewerbungsunterlagen sowie Fragen zur Ausschreibung schicken Sie bitte an:

international.office@uni-greifswald.de

Die Preisverleihung findet am 29.05. im Rahmen des Dies academicus statt.



CALL FOR APPLICATIONS

DAAD PRIZE 2024



INTERNATIONAL
OFFICE

THE INTERNATIONAL OFFICE WILL AWARD THE DAAD PRIZE 2024 AS PART OF THE DAAD STIBET PROGRAMME

DESCRIPTION

The University of Greifswald will award the DAAD Prize 2024 to an exceptional international student or doctoral candidate, who has distinguished themselves through excellent academic achievements and remarkable social or intercultural commitment.

THE PRIZE MONEY AMOUNTS TO 1,000 EURO.

REQUIREMENTS

The following requirements must be met for the application:

- You are an international student, enrolled at the University of Greifswald and have obtained good or very good marks
- Your primary residence is in Germany
- You are at an advanced stage of your bachelor's degree course (at least 2nd or 3rd year of study) or master's degree course (at least 2nd semester)
- You take part in community work
- Furthermore, former students, who have recently graduated (i.e. graduation is usually no more than 3 months ago), and doctoral candidates can apply as well.

If you meet the requirements and want to apply for the DAAD Prize, please submit the following application documents as a PDF by 10.05.2024:

- Letter of motivation detailing who you are and your contribution to the University of Greifswald and the city of Greifswald
- Transcript of Records
- Certificate of Enrolment
- Curriculum Vitae
- Letter of recommendation from a university lecturer

Please send your application documents as well as questions regarding the call for applications to:

international.office@uni-greifswald.de

The award ceremony will take place on 29 May as part of the Dies academicus.